



## Le président du DREE préside les festivités du cinquième anniversaire de l'église de Tous-les-Saints de Strasbourg



**Service de communication du DREE, 26.05.2024.** Le 26 mai, 4<sup>e</sup> dimanche de Pâques, dimanche du paralytique, le métropolitaine Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, en visite en France avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, a célébré la Divine Liturgie à l'église stavropégique de Tous-les-Saints, à Strasbourg. La paroisse fêtait le cinquième anniversaire de la consécration de son église par le primate de l'Église orthodoxe russe.

L'archimandrite Philippe (Riabykh), recteur de la paroisse, et les clercs de l'église de Tous-les-Saints concélébraient avec Mgr Antoine. Pendant l'office, le hiérarque a ordonné diacre Sergueï Volossenko.

Après la liturgie, le président du DREE a prononcé une homélie et présenté ses vœux au recteur et aux paroissiens. En souvenir de cet office, il a offert à l'archimandrite Philippe une croix pectorale.

La Divine Liturgie a été suivie d'une réception à laquelle étaient conviés les consuls de la Fédération de Russie et de la République de Serbie à Strasbourg, un conseiller de l'ambassade de Russie en France, le clergé et les membres de la paroisse.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91820/>